
第２９回例会報告（２月９日）

【 出 席 報 告 】
・会員数 ６１名 ・出席数 ３７名 ・欠席数 ２４名
・当日出席率 ７１．４３％ ・前々回修正出席率 １００％ １５回目
＜欠席会員＞檜垣(巧)､門田､菅､冠､吉良､久米､西本､越智(節)､清水､竹田､田中､寺町､吉武､

渡邉(一)
〔免除会員〕原(真)､原(竜)､近藤(憲)､松本､村上(敬)､中川､佐伯､坂本､白石(天)､高木
＜１／２６欠席補填＞(1/24IAC)越智(節) (1/30今治北)天野､青野､原田､檜垣(巧)､飯沼､菅､

酒井､白石(洋)､渡邉(一)､吉武 (1/31今治南)竹田､田中 (2/6今治北)佐藤

会の冒頭で渡辺昜廣会長から先日のＩＭのお礼がありました。

◇会長報告・ＲＩ第２６７０地区･２００７－０８年度ガバナーノミニーに、徳島プリンスＲＣ
の稲山三治（いなやま みはる）氏が指名されました。２月末までに他ご推薦がない

場合は、稲山氏がガバナーノミニーに決定します。

◇幹事報告・書き損じ葉書回収のお願い（ＲＩ第２６７０地区･世界社会奉仕委員会）：年賀状
他、書き損じた葉書を次回例会、また事務局までご持参下さい。〆切:２月２４日。

◇雑誌委員会／重松委員長・横Ｐ１３:「職業に精を出すこと」という秋田県の小笠原会員の意見が

印象的。Ｐ２８:地区の便りの「空飛ぶ車いす」活動は見出しに引きつけられた。表紙

の「ミニかまくら」の写真が美しい。

◇ガバナーエレクト事務所からの報告／飯ガバナーエレクト・来週１５日から２

６日までサンディエゴへ国際協議会に行ってきます。わがクラブはこのあと様々

なスケジュールに巻き込まれる。３月２６日にＰＥＴＳ、４月には地区協議会を

開催する。全て今治ＲＣの名誉に掛けてやらなければならない。尾越幹事の指示

に従って頂いて、さすが今治ＲＣ・四国最初のクラブだといわれるようご協力を

お願いします。／尾越次期地区代表幹事・お手元に地区役員一覧を配布している。

本来ならばお名前のある方には委嘱状をお渡しするのだが、1 人ずつお渡し出来
ないのでご了解を。地区協議会を今年は３月２６日と４月１６日の２回に分けて

開く。３月は２１０名強に、４月は過去の登録数では約１０００名になる見込み。４月の方は今治

ＲＣにホストクラブをお願いし、実行委員会を立ち上げて頂くことになっている。それが終われば

松山で地区大会開催とあわただしい日程となっている。皆様のお力を借りて飯さんを盛り立ててい

きたく思いますので宜しくお願い致します。

国際奉仕委員会アワー ／越智務委員長

委員長として感じたこと、思い出をお話します。７月の短期交換留学生としてサ

ブリーダーを迎えた。これは大正解だった。つたない英語にも対応してくれた。

受け入れは２回目になるが前回は色々苦労が多かった。今回は本人の希望に沿っ

て自由な時間を過ごしてもらうことが出来た。反省点として、受け入れたクラブ、

ファミリーで連絡を取り合って共通のものをしてあげたら良かったと思う。米山

奨学生の集まりでは、彼・彼女たちは日本語がペラペラだ。こちらも相手の言葉

で話せたら、より以上に相手に気持ちを理解できるのにと思う。２つの国の文化

の障壁はやはり「言葉」だ。最近、中学校でも第２外国語が注目され始めた。奨学生の選考会では

「なぜ、留学先に日本を選んだのか？」と聞いている。２月１１日の選考会もそういう気持ちで臨

んできます。

＜ゲスト＞米山奨学生・李欣さん

次回例会（２月１６日）

【 職 場 訪 問 例 会 】

日 時 ： ２月１６日(木）１２：３０開会
訪問先 ： 今治コンピュータ・カレッジ・２Ｆ視聴覚教室にて

（住所：東門町５－８４０－４／Tel：２２－８０００）
※別紙地図をご覧下さい。

〔 献立 ： 寿屋 〕
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